

Pressemitteilung

Professor Dr. med. Klaus Wiedemann feiert seinen 80. Geburtstag

Prof. Dr. Klaus Wiedemann, von 1986 bis 2003 Chefarzt der Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin der Thoraxklinik Heidelberg, feiert am 09.02.2020 seinen 80. Geburtstag.

Nach Studienjahren in Wien, Würzburg und Heidelberg, absolvierte er seine Weiterbildung zum Arzt für Anästhesie an der Abteilung für Anästhesiologie der Universität Heidelberg unter Prof. Just. 1978 wurde er für das Fach Anästhesie habilitiert.

Nach Übernahme der Chefarztposition an der Thoraxklinik Heidelberg galt der Schwerpunkt seiner klinischen Tätigkeit der theoretischen und praktischen Weiterentwicklung der Anästhesie bei thoraxchirurgischen Eingriffen. Zu diesem Thema verfasste er zahlreiche Publikationen und Buchbeiträge. Um dieses Spezialgebiet der Anästhesie einem breiten Kreis von Kollegen bekannt zu machen, war er maßgeblich an der Gründung der Arbeitsgemeinschaft der in der Thoraxanästhesie tätigen Anästhesisten beteiligt und leitete diesen Arbeitskreis bis 2003 als Präsident.

Aber auch im Ruhestand bleibt er der Thoraxklinik verbunden und engagiert sich ehrenamtlich zum Wohle der Patienten im Haus. Die Mitarbeiter und ehemaligen Kollegen wünschen dem Jubilar noch viele Jahre in geistiger und körperlicher Frische.

Die Thoraxklinik-Heidelberg ist eine der ältesten und größten Lungenfachkliniken Europas mit einer über 100 jährigen Geschichte und 310 Planbetten. Als Klinik der Maximalversorgung ist sie seit 2009 als Lungenkrebszentrum der Deutschen Krebsgesellschaft (DKG) zertifiziert. Sie versorgt als eine Klinik des Universitätsklinikums Heidelberg Erkrankungen der Lunge und des Brustkorbes. Die Klinik ist Gründungsmitglied des Nationalen Centrums für Tumorerkrankungen Heidelberg (NCT) und arbeitet eng mit dem Deutschen Krebsforschungszentrum (DKFZ) zusammen. Jährlich werden ca. 2.300 Operationen im Bereich des Thorax durchgeführt. Alle modernen Diagnose- und Therapieverfahren werden vor Ort angeboten und kontinuierlich weiterentwickelt. Als Partner im Deutschen Zentrum für Lungenforschung (DZL) ist die Thoraxklinik in die standortübergreifende Zusammenarbeit auf dem Feld der Grundlagenwissenschaften und der klinischen Forschung integriert. Die im Jahr 2015 gegründete Thoraxstiftung Heidelberg fördert gezielt Projekte in Wissenschaft, Forschung und Krankenversorgung und Prävention, insbesondere in Bezug auf Erkrankungen der Thoraxorgane.

Bei Rückfragen von Journalisten

Kirsten Gerlach M.A.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Thoraxklinik-Heidelberg gGmbH

Röntgenstr. 1

69126 Heidelberg

Tel: 06221/396-2101

Fax: 06221/396-2102

E-Mail: [Kirsten.Gerlach\(at\)med.uni-heidelberg.de](mailto:Kirsten.Gerlach(at)med.uni-heidelberg.de)

www.thoraxklinik-heidelberg.de